



Les Lions Indomptables accueillent un nouveau sélectionneur : le Belge Marc Brys, âgé de 61 ans, a été choisi pour succéder à Rigobert Song. Cette nomination a été validée par le Président Paul Biya lui-même, qui avait donné des instructions claires au Ministère des Sports quant à la gestion des sélections nationales.

Parmi une vingtaine de candidatures reçues, celle de Marc Brys a été retenue, malgré la présence de noms prestigieux tels que l'ancien sélectionneur de la Gambie, Tom Saintfiet, et le renommé Hervé Renard. Selon des sources proches du dossier, le salaire de Brys sera notablement inférieur à celui de son prédécesseur, Rigobert Song, qui touchait 39 000 euros par mois.

Le contrat de Marc Brys n'a pas encore été précisé, mais il fera ses débuts officiels en tant que sélectionneur du Cameroun lors des 3e et 4e journées des qualifications pour la Coupe du Monde 2026. Les Lions Indomptables, en tête du groupe D avec quatre points, affronteront le Cap-Vert à domicile avant de se rendre à Luanda pour rencontrer l'Angola.